

## Zeppelin International memanfaatkan Solusi Optimalisasi Tenaga Kerja dari Immersive Technologies

12 Agustus 2020

Zeppelin International, salah satu dealer Caterpillar® terbesar di wilayah Eropa & CIS, dengan dukungan teknologi dan layanan dari Immersive Technologies, siap untuk memberikan pelatihan komprehensif bagi operator baru dan berpengalaman untuk sejumlah [model truk Caterpillar](#) pada situs pertambangan Navoi. Ini menanda sebagai negara ke-45 yang menggunakan solusi pelatihan optimalisasi tenaga kerja dari Immersive Technologies.

Pelatihan berbasis simulator menciptakan lingkungan yang aman bagi operator yang berpengalaman untuk meningkatkan kemampuan mereka dan arena bebas resiko bagi operator baru membangun kemampuan mereka. Zeppelin International juga menggunakan teknologi [Custom Mine Site \(CMS\)](#) Immersive Technologies agar mereka yang tidak terbiasa dengan alat baru dilatih di lingkungan yang familiar. Program ini akan membantu meningkatkan optimalisasi tenaga kerja dalam bidang efisiensi produksi dan keselamatan operasional, serta memastikan operator percaya diri dan produktif ketika memasuki situs operasional.

CMS memungkinkan fokus detail pada persyaratan pelatihan yang spesifik untuk setiap lokasi seperti marka tertentu, peraturan jalan lokasi tambang tertentu, dan kondisi lingkungan. Kurikulum disusun untuk target pembelajaran tertentu, dikelola dengan mudah dengan dukungan [Layanan Profesional](#) Immersive Technologies, yang disampaikan di tempat oleh tenaga ahli pelatihan.

*"Di Zeppelin, kami memiliki harapan yang tinggi pada Immersive Technologies berdasarkan hasil dan pengalaman sebelumnya. Mereka telah berhasil menyelesaikan instalasi dan akan memberikan layanan profesional untuk meningkatkan efisiensi produksi dan meningkatkan keselamatan lokasi tambang secara keseluruhan. Dengan memanfaatkan teknologi ini dan kurikulum yang ditargetkan, akan membantu dalam meningkatkan output dari jumlah karyawan Navoi saat ini."* Kata **Stanislav Kondratenko**, Direktur Teknis Zeppelin Central Asia Machinery LLC.

*"Immersive telah mengembangkan dan memberikan solusi pelatihan untuk peralatan Caterpillar selama lebih dari 27 tahun. [Simulator IM360](#) dan [Conversion Kits® untuk truk Cat®](#), akan memberikan simulasi terbaik bagi Zeppelin dan lokasi tambang Navoi untuk mengoptimalkan output produksi dan meningkatkan keselamatan. Ini adalah contoh lain dari kolaborasi sukses antara Immersive Technologies dan Dealer OEM di seluruh dunia."* - **Oleg Lyuty**, Business Development Advisor di Immersive Technologies.



Navoi NMMC dan staf Managed Services Immersive Technologies dengan IM360-B High Fidelity Simulator yang baru terpasang.

Zeppelin telah mendapatkan program sertifikasi [TrainerAdvantage™](#) yang meliputi sesi pembelajaran di kelas dan sesi praktek di simulator dibawah bimbingan Instruktur tersertifikasi dari Immersive Technologies Certified.

Regional Vice President EMEA & CIS, **Johan Stemmet**, mengungkapkan kegembiraannya melihat peningkatan produksi dan keselamatan dengan diperkenalkannya solusi pelatihan Immersive Technologies.

*"Inovasi adalah masa depan. Optimalisasi produksi tidak terjadi tanpa teknologi inovatif. Saya berharap dapat melihat bagaimana pengenalan tingkat pelatihan ini meningkatkan produktivitas dan keselamatan untuk Zeppelin International dan Navoi NMMC."*

###

### About Immersive Technologies

Immersive Technologies adalah penyedia Advanced Equipment Simulators permukaan dan bawah tanah yang paling terjamin dan paling teruji bagi industri pertambangan global. Perusahaan ini berhasil mencapai reputasi tersebut dengan berfokus pada misinya, yaitu untuk meningkatkan profitabilitas pelanggan dengan mengoptimalkan keamanan dan produktivitas para operator mereka. Advanced Equipment Simulators milik Immersive Technologies membantu ratusan perusahaan penambangan di seluruh dunia yang ingin meningkatkan keselamatan operator alat dan profitabilitas situs tambang mereka melalui pelatihan simulasi yang efektif.

Dengan advanced simulator modules yang tersebar di 45 negara, Immersive Technologies berdedikasi untuk memberikan servis yang luar biasa. Untuk dapat melaksanakan komitmen ini perusahaan kami memiliki kantor-kantor customer sales and support yang berlokasi dekat dengan para pelanggan kami di Perth dan Brisbane Australia, di Salt Lake City Amerika Serikat, Fort McMurray, Vancouver Kanada, Monterrey Meksiko, Lima Peru, Santiago Chile, Belo Horizonte Brazil, Bochum Jerman, Johannesburg Afrika Selatan, Jakarta Indonesia, Kolkata India, dan Moskow Rusia.

Immersive Technologies memiliki pengalaman penambangan global, teknologi yang inovatif, berbagai produk, hubungan OEM, komitmen serta visi industri untuk dapat bekerja dengan anda, dan kami menjamin bahwa solusi pelatihan simulator yang anda gunakan akan mengantarkan anda pada hasil yang signifikan, sesuai dengan harapan anda.

Untuk informasi lebih lanjut dan informasi terkait dengan media mohon hubungi:

Andres Arevalo

Global Marketing Promotions Manager

Immersive Technologies

[aarevalo@ImmersiveTechnologies.com](mailto:aarevalo@ImmersiveTechnologies.com) | Tel: +61 (8) 9347 9011

[www.ImmersiveTechnologies.com](http://www.ImmersiveTechnologies.com)